

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos se conoció que la inflación PCE registró una desaceleración hasta 5,0% a/a en febrero desde el 5,4% a/a en el mes anterior, ligeramente inferior a la proyección del promedio de analistas de 5,0% a/a. De igual forma, la inflación PCE núcleo (que excluye alimentos y energía) se desaceleró ligeramente hasta 4,6% a/a desde el 4,7% a/a anterior. Adicionalmente, se conocieron los resultados de Ingresos y Gastos Personales con corte al mes de febrero. Los gastos personales reportaron un crecimiento de 0,2% m/m, por debajo de la expectativa promedio (0,3% m/m) y disminuyendo significativamente frente al 1,8% m/m de enero. De otro lado, los ingresos personales registraron un crecimiento de 0,3% m/m, por encima de las expectativas del promedio de analistas (0,2% m/m) aunque menor al registro de enero de 0,6% m/m. El crecimiento del ingreso por encima del gasto de este mes es una señal positiva a las presiones de demanda a los precios, en contraste con el resultado del mes previo en el que el gasto aumentaba más que los ingresos y que reforzaba la tendencia de mediano plazo en la que el gasto continúa creciendo anualmente más que los ingresos, lo que ha generado las presiones de demanda a los precios en la economía.

- La inflación en la Eurozona en su medición total se desaceleró significativamente en el mes de marzo. La inflación anual disminuyó de 8,5% a/a hasta 6,9% a/a, mayor a la expectativa de los analistas que venían una desaceleración hasta el 7,1% a/a. A pesar del retroceso del indicador total, que obedeció a un efecto base favorable del sector energético, dados los altos precios internacionales de las materias primas en marzo de 2022, en uno de los meses más álgidos del conflicto Rusia-Ucrania, la inflación núcleo se aceleró hasta 5,7% a/a desde el 5,6% a/a de febrero, consecuencia de mayores precios de alimentos y servicios. El resultado de la inflación núcleo da soporte al discurso más reciente de la presidente del Banco Central Europeo, Christine Lagarde, quien recalcó la necesidad de continuar hacia tasas de interés más contractivas, que conduzcan las medidas de inflación al objetivo de largo plazo de 2,0%.

- El Banco de la República elevó su tasa de referencia en 25 pbs hasta el 13,00%, en una decisión por unanimidad. El incremento estuvo en línea de las expectativas de los analistas económicos. La decisión de la junta del Emisor estuvo soportada por la desaceleración mensual de la inflación, resaltado la desaceleración del grupo de alimentos en febrero hasta 24,1% a/a desde el 27,8% a/a de cierre de 2022. Adicionalmente, en el comunicado de la reunión, declararon que las expectativas de inflación comienzan a incorporar estas noticias positivas sobre el comportamiento reciente de la inflación. La encuesta a los analistas económicos que el Banco de la República llevó a cabo en marzo mostró que la expectativa de inflación a 12 meses cayó de 7,7% en enero a 7,2% en marzo en la mediana de la muestra. Finalmente, se refirieron a la actividad económica, revisando la proyección de PIB de 2023 hasta 0,8% desde su estimación anterior de 0,2%, esto como consecuencia de dos factores, el primero de ellos, un crecimiento de 2022 de 7,5%, inferior a la expectativa del equipo técnico del Banrep, que genera un efecto base estadístico favorable a 2023 y, un desempeño del Indicador de Seguimiento a la Economía igualmente superior a las expectativas.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, luego del reporte de la inflación PCE de febrero, que logró desacelerarse incluso por debajo de las expectativas de los analistas. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,51%, mientras que el S&P 500 sube 0,49%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,66%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,51%, cayendo 3,0 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (+0,53% a USD \$79,69/barril) y WTI (+1,20% a USD \$75,26/barril) operan con ganancias, luego de un resultado positivo de la encuesta PMI en China, que soportarían mejores registros de crecimiento económico e impulsan las expectativas de demanda del *commodity* por parte del gigante asiático.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.643,70, sin cambios frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.643,50. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso mexicano que se aprecia 0,38%.